
令和５年度 第１回 高台中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

  

  

１ 開 催 日 時  令和５年５月２３日（火） １５時３０分から１６時４５分まで  

 

２ 開 催 場 所  高台中学校 第２会議室  

 

３ 出 席 委 員  齋藤 健二、鈴木 章弘、渡邉 貴子、山﨑 えみ子、里中 恵介、 

河井 亮子、鈴木 真一、 

 

４ 欠 席 委 員  なし 

 

５ 学 校   犬塚 智春（校長）、松原 通恭（教頭）、川嶋 弘美（教諭、ＣＳ担当）、 

佐藤 駿一（教諭、生活担当）、和久田 鈴香（ＣＳディレクター）  

 

６ 教育委員会   鈴木 陽子（教育総務課） 

  

７ 傍 聴 者   なし 

 

８ 会議録作成者   和久田 鈴香（ＣＳディレクター） 

 

９ 会長の選出及び副会長の指名  

司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、河井委員から齋藤委員を会長に推

挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会長に選任された齋藤委

員から、鈴木(章)委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

  

10 議長の選出   

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、会長を推挙する旨の発言があり、 

全員異議なくこれを承認した。   

 

11 協 議 事 項    

（１）高台中学校運営基本方針について  

（２）いじめ防止等のための基本的な方針について 

（３）夢育やらまいか事業ＣＳ加算分に対する意見書について 

 

12 会 議 記 録  

   教頭から、委員総数７人全員の出席があり開催要件が満たされ会が成立する旨の報告があった。  



（１）高台中学校運営基本方針について  

議長の指示により、校長から別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があり、委員

からは以下の発言があった。  

・大変わかりやすくご説明いただいた。若い先生が多く、熱い学校だということが伝わった。

先日、新聞に掲載された高台中の生徒が「大人になるための学校」のことを書いていた。生徒

たちが学校教育目標「大人になるための学校」を意識していると感じた。（齋藤会長） 

・若い先生が頑張っているのだと知った。「大人なるための学校」という教育目標のもと子供

たちは学んでいくのだということが分かった。（河井委員） 

協議の結果、全員意義なくこれを承認した。 

 

（２）いじめ防止等のための基本的な方針について 

   生活担当から高台中のいじめ防止等のための基本的な方針について説明があり、委員からは

以下の発言があった。 

  ・いじめの具体的な事例と件数、そして、それに対してどのような対応をしたのか教えてもら

える範囲で知りたい。（鈴木(真)委員） 

 →いじめの個別の事例や件数についてはお伝えすることはできないが、教育委員会と連携しな

がら進めている。（生活担当） 

第２回協議会においても引き続き必要に応じて意見を求めることとした。 

 

（３）夢育やらまいか事業ＣＳ加算分に対する意見書について 

教頭から夢育やらまいか事業ＣＳ加算分についての説明があった。意見を求め協議の結果、

全員異議なくこれを確認した。 

   

13 連絡事項  

・さくら連絡網の登録について（ＣＳ担当） 

・今後の予定 第２回 １０月１７日（火） １５：３０ ～ １６：３０ 

       第３回  ２月 ２日（金） １５：３０ ～ １６：３０ 

 


